



## Calificadoras que ven peligro con AMLO, encubrieron malos manejos de bancos que llevaron a ruina económica de países

By Redacción Tres Punto Cero On May 11, 2017

En conferencia de prensa, El Barzón dio a conocer que las calificadoras Fitch Ratings, con Moody's y Standard & Poors que advirtieron de la volatilidad con Andrés Manuel López Obrador y lo acusan de la devaluación del peso son las mismas que encubrieron los malos manejos de los bancos en la crisis de 2004 y 2008, también taparon a lo largo de muchos años la perversidad de los instrumentos financieros que generaron enormes ganancias a los ejecutivos pero que provocaron la ruina económica y financiera de la mayoría de los países.

Expresiones del priista Enrique Peña Nieto, así como de sus funcionarios de Hacienda y Relaciones Exteriores, han creado una campaña de miedo, hostigamiento y desprestigio contra AMLO, quien es el único que ha establecido de manera abierta un proyecto de programa económico para el periodo 2018-2024 además de un programa de inversiones y reactivación de la economía.

De acuerdo con los integrantes de El Barzón, se acusa a López Obrador de desatar la inflación, cuando la pérdida del poder adquisitivo ya está dada, lo acusan también de provocar la salida de capitales, mientras que las administraciones del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN) generaron una salida de divisas nunca antes vista.

De acuerdo con cifras obtenidas del Banco de México, de 2015 a 2016 la deuda externa del sector público, aumentó de 162 mil 209 millones de dólares a 180 mil 986 millones lo que representa un 11%, y refleja el problema que puede enfrentar el país para reducir la deuda pública por falta de fuentes propias de generación de divisas además de poner en riesgo la economía nacional.

Asimismo estos recursos han generado volatilidad, debido a que a finales del 2015 la inversión de extranjeros sumaba 123 mil 298 millones de dólares, sin embargo para 2016 se perdieron 21 mil 152 millones de dólares y el tipo de cambio se devaluó de 17.2 pesos por dólar en 2015 a 20.6 pesos por dólar en diciembre de 2016.

A lo anterior, se debe añadir las salidas de capitales de mexicanos, puesto que solo en el sexenio del priista Peña Nieto, salieron del país 83 mil 429 millones de dólares que fueron depositados por mexicanos en bancos al exterior, que tienen un impacto inflacionario, frenado por la restricción de salarios, del gasto público y tasas de interés que alcanzan hasta 6.5%

“Los Halcones Financieros están preocupados pues la llegada de AMLO a la presidencia acabará con las complicidades de empresas como OHL y ODEBRECHT con funcionarios públicos”.

Es tal la presión sobre las finanzas del país, que de 2014 a 2016, las reservas internacionales del Banco de México pasaron de 193 mil millones de dólares, a 175 mil millones de dólares en diciembre de 2016.

En este sentido El Barzón señaló que son esas mismas calificadoras las que pretenden evaluar la debilidad del gobierno a la economía nacional y atribuir al próximo gobierno la volatilidad de la economía cuando actualmente se han dado grandes pérdidas de poder adquisitivo.